



Esslingen, den 24.06.2017

SPD-Kreisverband Esslingen gratuliert Biosphärengebiet

Das Biosphärengebiet Schwäbisch Alb wurde als nachhaltigste Tourismusdestination Deutschlands ausgezeichnet. Einen Impuls für die Teilnahme am Bundeswettbewerb setzte auch eine Resolution des SPD-Kreisverbands.

Das Bundesumweltministerium kürte das Biosphärengebiet Schwäbische Alb am 14. Juni 2017 in Berlin zur nachhaltigsten Tourismusdestination Deutschlands. Ziel des Bundeswettbewerbs war es dabei Gebiete zu würdigen, die Nachhaltigkeit als feste Säule ihrer Strategie verankern. Als Sieger steht dem Biosphärengebiet nun eine bundesweite Öffentlichkeitskampagne zu.

SPD-Kreisvorsitzender Michael Beck freut sich über den Erfolg unserer Region im Wettbewerb. Dass eine solche Teilnahme sich lohnen werde, habe der SPD-Kreisverband bereits im vergangenen Jahr mit Überzeugung vertreten: „Auf Vorschlag des Forums Nachhaltigkeit verabschiedete der SPD-Kreisparteitag im November eine Resolution, die zur Teilnahme des Biosphärengebiets am Bundeswettbewerb aufforderte“, erklärt der SPD-Kreischef. Diese Anregung nahm auch Louis Schuhmann, Geschäftsführer des Verbands Schwäbische Alb, als Podiumsgast des Parteitags gerne mit auf.

„Dass es nun gleich auf das Siebertreppchen gereicht hat, ist eine besondere Auszeichnung und beweist, dass wertvolle Arbeit geleistet wird.“, lobt der Kreisvorsitzende Beck die beteiligten Institutionen.

Für Rückfragen stehen Ihnen gerne zur Verfügung:

Michael Beck, Vorsitzender (T 0177 8162 699 - E-Mail kontakt@michael-beck.org)

Michael Medla, Pressesprecher (T 0178 9232552 – E-Mail info@michaelmedla.de)

Weitere Informationen unter <http://www.spd-es.de>